wehte die Preufische, Meklenburgische und Dans ziger Flagge, und der Konig und die Koniginn besah es in seinen untersten Raumen. Nachmitz tag wurde eine Lustfahrt auf der Rhede angestellt und gegen Abend ging der Zug in derselben Ord: nung und Feierlichkeit nach der Stadt zurück. Diese war aufs schönste erleuchtet, hin und wies der nahmen sich einige Häuser vorzüglich schon aus, und die Kaufmannschaft gab auf dem Juns kerhofe einen Ball, den der Konig und die Ro: niginn bis halb 12 Uhr beiwohnten. Den Tag darauf setzten der Monarch um 6 Uhr und die Koniginn um 8 11hr ihre Reise nach Elbing fort, nachdem ihnen die Generalität, die Magistrats: und Kaufmannsdeputation noch einmal bei der Abreise ihre Ehrfurcht bezeigt hatten.

Auf seinem Wege an der Mautauerspisse bes
sah der König den Wasserbau, hielt darauf zu Marienburg Revue und setzte seine Reise nach Elbing fort. Da die Königinn den Wunsch ges äussert hatte, den Mittag auf dem Lande hinzus bringen, so wurde von den Kausseuten das Mits tagsmahl in Elementfähr, 1. Meilen von der Stadt